
令和５年２月県議会定例会質問（総括）要旨　　（３月１５日） 

                                                                            　　　１－１ 

　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　３２番            　　鈴　　木　　　　　智 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　再生可能エネルギー関連産業の育成・集積について 知 事 次世代産業課 

   

ドイツやスペインとの連携を通じて、再生可能エネルギー   

関連産業の育成・集積にどのように取り組んでいくのか、知   

事の考えを尋ねたい。   

   

二　本県の教育について   

   

１　いわき総合高等学校と好間高等学校の統合の在り方につ 教 育 長 教 育 庁 

いて、県教育委員会の考えを尋ねたい。   

   

２　いわき総合高等学校と好間高等学校の統合校の総合学科 〃  〃  

は、どのような教育内容とするのか、県教育委員会の考え   

を尋ねたい。   

   

３　平商業高等学校と四倉高等学校の統合の在り方につい 〃  〃  

て、県教育委員会の考えを尋ねたい。   

   

４　平商業高等学校と四倉高等学校の統合校に新設する情報 〃  〃  

科は、商業科の情報系学科に対し、どのような特色がある   

のか、県教育委員会の考えを尋ねたい。   

   

５　平商業高等学校と四倉高等学校の統合校に新設する情報 〃  〃  

科は、どのような教育内容とするのか、県教育委員会の考   

えを尋ねたい。   

   

６　令和３年度に開校した喜多方高等学校と小名浜海星高等 〃  〃  

学校について、統合後の状況を尋ねたい。   

   

７　県教育委員会は、喜多方高等学校と小名浜海星高等学校 〃  〃

 の更なる魅力化にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。



                                                                           　　　 １－２ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

８　県教育委員会は、定時制高等学校における教育の充実に 教 育 長 教 育 庁 

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

９　県は、生涯学習の機会の充実をどのように図っていくの 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課 

か尋ねたい。 長  

   

１０　県教育委員会は、児童生徒性暴力被害実態調査の結果 教 育 長 教 育 庁 

を踏まえ、教育職員による児童生徒への性暴力の未然防   

止にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

三　小名浜港について   

   

１　県は、小名浜港３号ふ頭広場の活用にどのように取り組 土 木 部 長 港 湾 課 

んでいくのか尋ねたい。   

   

２　県は、大型の外航クルーズ船が寄港するための港湾施設 〃  〃  

の整備にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。   

   

３　県は、アフターコロナにおける観光振興に向け、外航ク 観光交流局長 観 光 交 流 課 

ルーズ船の誘致にどのように取り組んでいくのか尋ねた   

い。   

   

四　復興と風評対策について   

   

１　県は、常磐もののおいしい食べ方と合わせた県産水産物 農林水産部長 水 産 課 

のＰＲにどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

２　県は、近年漁獲量が増加している魚種の資源調査にどの 〃  〃  

ように取り組んでいるのか尋ねたい。   

   

３　県は、避難地域における広域公共交通の維持・確保にど 生活環境部長 生 活 交 通 課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。  

 

 



                                                                           　　　 １－３ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

五　交通安全について   

   

１　県は、自転車保険の加入促進に向け、どのように取り組 生活環境部長 生 活 交 通 課 

んでいくのか尋ねたい。   

   

２　県立高等学校において、自転車保険への加入を促進すべ 教 育 長 教 育 庁 

きと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。   

   

３　県警察は、信号機のない横断歩道の設置について、どの 交 通 部 長 警 察 本 部 

ように考えているのか尋ねたい。   

   

六　福島の魅力発信について 井 出 副 知 事 観 光 交 流 課

  

副知事は、これからの福島県がどのような福島県であって

ほしいか尋ねたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


